

خروج القاضي جلال الدين فذهب مال ابن الكولمي وفر ابن
الكولمي في بعض مماليكه ولحق بالسلطان ،
ذكر الغلاء الواقع بارض الهند وفي مدّة مغيب السلطان
عن حضرته إذ خرج بقصد بلاد المعبر وقع الغلاء واشتدّ
الامر وانتهى المنّ الى ستين درهماً ثمّ زاد على ذلك وضاق
الاحوال وعظم الخطب ولقد خرجت مرة الى لقاء الوزير فرأيت
ثلاث نسوة يقطعن قطعاً من جلد فرس مات منذ اشهر
وباكلنه وكانت للجلود تطبخ وتباع في الاسواق وكان الناس اذا
دُجحت البقر اخذوا دماءها فاكلوها وحدّثني بعض طلبّة
خراسان انهم دخلوا بلدة تسمى اكرهه بين حانسي

immédiatement après ces faits qu'eurent lieu la révolte du
juge Djelâl eddîn et le pillage des biens du fils d'Alcaoulémy,
qui prit la fuite en compagnie de quelques-uns de ses mam-
loucs, et qui se rendit chez le sultan.

DE LA CHERTÉ QUI DOMINA DANS LES CONTRÉES DE L'INDE.

Dans l'espace de temps où le souverain était absent de sa
capitale, s'étant dirigé vers la province de Ma'bar, la disette
eut lieu, et elle fut considérable. Le *mann*, ou la mesure de
froment, valait soixante drachmes et davantage; la gêne fut
générale, la situation très-grave. Un jour je sortis de la
ville à la rencontre du vizir, et je vis trois femmes qui cou-
paient en morceaux la peau d'un cheval, lequel était mort
depuis plusieurs mois, et qui les mangeaient. D'ailleurs, on
faisait cuire les peaux et on les vendait dans les marchés.
Lorsqu'on égorgeait des bœufs, la foule s'empressait d'en
recueillir le sang pour s'en nourrir. Des étudiants du Kho-
râcân m'ont raconté qu'ils entrèrent dans une ville appelée
Icroûhah, entre Hânci et Sarsati, et qu'ils la trouvèrent